

Detektiv Conan

Verschiedene geschichten

Von Jup0331

Kapitel 6: Die Onkel von Ran

Es waren zwei Wochen vergangen wo Ai zu Pr. Agasa kam. Ai kam gerade um Conan zu besuchen als es an der Türe klingelte, Ran machte auf und Conan hörte kurz eine seltsame Melodie die aber sofort wieder aufhörte, also machte sich Conan keine großen Gedanken drum, aber Ai kam die Melodie bekannt vor. "Diese Melodie, ist das nicht Hypnose?", dachte sie. "Ah hallo Onkel Walter und Onkel Go.", sagte Ran kurz darauf. "Conan, Ai, schaut mal, das sind meine Onkel, Walter und Go." "Ha, ha, guten Tag, es freut mich sehr...", weiter kam Conan nicht, denn Ai unterbrach ihn. "Das sind nicht ihre Onkel, das sind Gin und Wodka." Was? Das sind Gin und Wodka?" fragte Conan. "Ha, ha, ha, ha, bist ja ne´ ganz Schlaue.", sagte einer der Männer. In diesem Augenblick fielen Ran und ihr Vater in Ohnmacht "Nein, Ran." Conan rannte schnell zu Ran und ihrem Vater. "Was Habt ihr mit ihnen gemacht?" "Keine Sorge Kudo, sie sind nur ohnmächtig." Erklärte Wodka. "Also war das wirklich Hypnose.", sagte Ai. "Das stimmt." Sagte Gin. "Komm, schnell.", sagte Ai und zog Conan mit sich hinterher.

Nach ein paar Minuten hörten sie auf zu rennen und drehten sich hinter einem Versteck um, um zu sehen ob sie immer noch hinter ihnen waren, und, sie waren es, aber sie hatten wohl die Spur verloren, aber sie wussten, dass sie noch in der Nähe waren und Wodka redete noch mal mit Conan und Ai: "Hey, Kudo, hör zu, wir haben ja deine kleine Freundin und ihren bekloppten Vater, also, komm zurück und wir lassen sie frei, oder wir legen sie um. Ach, und Shiro, du kommst auch zurück und forschst weiter, oder wir legen deine kleine Schwester um." "Was? Meine kleine Schwester? A - Aber ich haben doch gar keine Schwester mehr.", sagte Ai. "Oh doch, sie is 3 Monate alt.", erklärte Wodka. "Was? 3 Monate? Aber ist meine Mutter nicht seit fast einem Jahr tot?", fragte Ai erstaunt. "Nein, wir haben sie zwar angeschossen, aber sie hat überlebt und die Doktoren haben auch festgestellt, dass sie zu diesem Zeitpunkt schon schwanger war und das Baby hat den Schuss auch überlebt, hat wohl nur Glück. Also, ihr kommt morgen um 12.00 Uhr zum Hafen von Osaka, klar, und wehe die Polizei oder dieser andere Oberschülerdetektiv Hattori sin bei euch, dann hört ihr nur drei Schüsse, klar." Gin und Wodka gingen und Conan und Ai fuhren noch an diesem Tag nach Osaka zu Heiji. Sie erzählten was alles passiert war und da er Ai ja noch nicht kannte, erklärte Conan auch gleich wie sie zu Pr. Agasa kam.

Am nächsten Tag am Hafen ging Heiji mit, aber versteckte sich und Gin und Wodka merkten erst einmal nichts. "Hallo Kudo und Shiro, na, habt ihr euch entschieden?", fragte Wodka. "Ja, und zwar, wir geben nicht auf.", antwortete Conan. "Na gut, dann werden wohl deine kleine Freundin, ihr nerviger Vater und deine kleine Schwester

Shiro dran glauben müssen.", sagte Wodka. "Nein müssen sie nicht. Ich Sorge dafür." Rief Heiji und rannte schnell zum Wagen, in dem noch Gin drinnen saß. "Los Heiji, beeile dich, schneller.", riefen Ai und Conan. "Nein, los Gin, fahr los, aber flott.", schrie Wodka zu Gin aber Heiji war schneller da und Gin schoss vier mahl. "Nein, Heiji, Ran, Onkel Kogoro." "Kleine Schwester.", riefen Ai und Conan. Gin kam raus und fiel um. "W - Was ist denn geschehen?" fragte Wodka Gin. "D - Das war dieser andere Oberschülerdetektiv Heiji Hattori. Ich hat auf'n geschossen, ich hab ihn auch getroffen, aber, "erklärte Gin. "Nein, Heiji, wo is er?" fraget Conan. "aber die andren drei mahl hab ich auf de´ andren geschossen, nur dieser Hattori hat noch genug Kraft um de´ Kanone auf mich zu lenk und ich hab abgedrückt. De´ Hattori liegt drin, aber KO, du kannst ihn fertig machen.", erklärte Gin fertig. "Gut, dann mach's mal gut in Jenseits.", sagte Wodka und schoss mehrere mahle auf Gin, so dass er starb. Conan schrie Wodka danach an "Warum hast du deinen Partner Getötet?" "Ach, mir war danach, außerdem hätte er ins Krankenhaus gemusst.", erklärte Wodka. "Aha, oh, Ai, los wir müssen alle retten." "Geht ruhig, ich hau ab.", sagte Wodka, warf eine Rauchbombe und schon war er weg.

Conan und Ai riefen die Polizei und Heiji wurde wieder gesund. Conan und Ai erzählten Ran und ihren Vater und allen anderen das sie geschrumpft wurden, aber sie blieben in ihrer Grundschulklasse und im Detektivboy Team, obwohl Ayomi, Genta und Mitsuhiko es wussten, nur Ayomi war etwas traurig weil sie war ja in Conan verliebt und da Conan ja in Ran verliebt ist und sie in ihn musste sie nachgeben, aber sie verliebte sich schon nach ein paar Wochen wieder neu in einen Jungen aus der zweiten Klasse der Takeshi Rokuda hieß.